10/04/2022 05:46 about:blank

undefined - dimanche 10 avril 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Association lsa : nouvelle sensibilisation auprès des enfants



Issue de secours vers les autres (Isa) explique le handicap à travers des rencontres et des mises en situation.Photo le DL/Suzanne BERGER

Mercredi 6 avril, l'association Isa (Issue de secours vers les autres) a reçu, avec ses adhérents valides et handicapés, les enfants du centre aéré de Saint-Romain-de-Jalionas et leur éducatrice, Sonia Hamou, pour un après-midi actif. Le but profond de ces animations était de lancer une nouvelle campagne de sensibilisation de l'association Isa auprès des enfants, notamment au cœur des écoles. Hervé Munoz, éducateur sportif handisport, avait concocté une série d'ateliers pour la mise en situation : parcours non voyant, relais en fauteuil, jeux d'équipe et boccia* avec des équipes mixtes valides/handicapés. Un large moment d'échanges a également été consacré à la compréhension des différents handicaps. Céline Bauza a pu, de son côté, apporter des précisions concrètes sur les modes de communication utilisés par les personnes malvoyantes, non voyantes et en déficience auditive. L'après-midi s'est achevée par un goûter partagé avec de délicieuses pâtisseries maison.

about:blank 1/1

^{*}Sport de boule apparenté à la pétanque